



Détergent pour lave-vaisselle industriel
Industrial Dishwasher Detergent

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES
PHYSICAL PROPERTIES

Apparence	Liquide
Appearance	Liquid
Couleur	Rouge
Color	Red
Odeur	Inodore
Odor	Odorless
pH	12.5 (1%)

DESCRIPTION

Détergent concentré pour lave-vaisselle, sans chlore avec agents détartrants, spécialement formulé pour le lavage en machine industrielle de la porcelaine, du plastique et du verre. SOLUTION est efficace en eau dure prévient la formation de calcaire en eau modérément dure, à basse et haute température.

Automatic Concentrated Dishwashing Detergent, chlorine free with scale remover agents, specially formulated for the heavy duty machine dishwashing of china, plastic and glassware. SOLUTION prevent scale and hard water accumulation in moderate hard water, in low and high temperature.

FORMATS DISPONIBLES

4L /20L

DOSAGE

Remplir le lave-vaisselle et le détergent par le biais du système d'injection pré-calibré. Non recommandé sur des surfaces d'aluminium et ou tout autre métaux doux.

Fill the dishwasher with the pre-calibrated detergent. Not recommended on aluminum surfaces and or other soft metals.

LEGISLATION / HOMOLOGATION

Réglémenté par le SIMDUT
Regulated by WHMIS

4L: 30SOLULAVVAIS04
20 L: 30SOLULAVVAIS20

INSTRUCTION

IMPORTANT: Éviter de contaminer les surfaces alimentaire avec ce produit. Rincer les surfaces à l'eau potable en cas de contact.

IMPORTANT: Avoid contaminating food surfaces with this product. Rinse food surfaces with potable water in case of contact.

NOTE

POUR USAGE INSTITUTIONNEL, INDUSTRIEL ET DANS LES ÉTABLISSEMENTS DE PRÉPARATION ALIMENTAIRES SEULEMENT.
NE PAS ENTREPOSER DANS UNE ZONE DE TRAITEMENT OU DE STOCKAGE DES ALIMENTS.

FOR COMMERCIAL, INDUSTRIAL AND FOOD PREPARATION AREA USE ONLY.
DO NOT STORE IN FOOD PROCESSING OR FOOD STORAGE AREA.

